

2. Marie-Anne-Josephte née à Québec le 20 mai 1744 et décédée au même endroit le 3 décembre 1745.

3. René-Michel né à Québec le 24 août 1746, et décédé à Trois-Rivières le 2 juin 1749.

4. Jean-Baptiste Melchior.

5. Marie-Anne née à Trois-Rivières le 25 octobre 1749 et décédée à Montréal le 19 janvier 1823.

Jean-Baptiste-Melchior Hertel de Rouville, l'unique fils du juge de Rouville, servit dans la Nouvelle France puis en France. Il revint ici en 1772. Il fut un des défenseurs du fort Saint-Jean en 1775. Fait prisonnier, il resta vingt mois en captivité aux États-Unis. A son retour au Canada il fut élu député puis fut nommé conseiller législatif. En 1787, il fut un des commissaires pour les biens des Jésuites. Il décéda à Chambly le 30 novembre 1817. Marié à Marie-Anne Hervieux (décédée à Chambly le 25 janvier 1819), il eut huit enfants dont six moururent en bas âge. Les deux survivants furent :

1. Jean-Baptiste René

2. Marie-Anne-Julie, qui devint la femme du lieutenant-colonel de Salaberry, le héros de Châteauguay.

Jean-Baptiste-René Hertel de Rouville, qui continua la lignée, servit dans les Voltigeurs Canadiens, sous son beau-frère, le lieutenant-colonel de Salaberry. Il fut député de Bedford puis conseiller législatif. Il décéda à Belœil le 14 janvier 1859. Il avait épousé (3 septembre 1816) Anne-Charlotte Boucher de la Broquerie, qui décéda à Sorel le 15 mai 1852. Ils avaient eu plusieurs enfants, entre autres :

1. Marie-Anne-Charlotte, mariée au docteur J.-B. Brousseau, de Belœil (Décédée le 24 août 1905).

2. Henriette-Louise-Sophie, mariée à Louis-Isaac LaRocque, de Rigaud.

3. Hermine-Julie-Hypolite, religieuse des Saints Noms de Jésus et Marie à Longueuil.

4. Marie-Louise-Eugénie-Mélina, mariée à Joseph-Robert Sincennes puis à Joseph Daigle.

5. Jean-Baptiste-René-Melchior-Louis-Charles-Jacques, marié à Hermine Daigle. Il est décédé à Montréal le 23 mai 1909, laissant deux fils et quatre filles. L'un de ses fils a été gérant du Château Frontenac, à Québec.

Les deux MM. de Rouville mentionnés ici sont donc les descendants directs du juge de Rouville.